



Bürgerverein
Mäuerach e.V.

**Ein neues Jahr heißt neue Hoffnung,
neues Licht, neue Gedanken
und neue Wege zum Ziel!**



Schneemann am Regenauffangbecken

Liebe Mitglieder, liebe Freunde, liebe Mäueracherinnen und Mäueracher,

ein außergewöhnliches Jahr liegt hinter uns allen. Unter dem Eindruck der Corona-Pandemie kam das uns so gewohnte Leben zum Stillstand. Auf viel vermeintlich Selbstverständliches und Liebgewonneses mussten wir verzichten. Auch unsere Vereinstätigkeit kam zum Erliegen: Keine Sommernachtsparty, keine Besenausfahrt, keine Foren, keine Weihnachtsbaumfeier... Auch 75 Jahre Besiedlung des Mäuerachs und 30 Jahre Bürgerverein konnten nicht angemessen gewürdigt werden.

Doch zu Beginn des neuen Jahres erschien mit dem Beginn der Impftätigkeit ein Lichtstreif in der Ungewissheit. Noch können und wollen wir weiterhin keine Veranstaltungen durchführen, wir bitten hierfür um Ihr Verständnis. Dennoch haben wir die Hoffnung, dass sich die Situation im Laufe des neuen Jahres zum Besseren wenden wird. Sobald es wieder möglich ist, wollen wir wieder gemeinsam mit Ihnen unser Mäuerach feiern und werden Sie rechtzeitig darüber informieren!

Blieben Sie gesund.

An Stelle unserer Jahresrückblickfeier haben wir auf Seite 2 einen kurzen Überblick auf die Vereinstätigkeiten 2020 zusammengestellt, die vor oder trotz Corona noch möglich waren.

Einen guten Start ins neue Jahr 2021 wünscht Ihnen Ihr Bürgerverein!

Jahresrückblick 2020

Jahresrückblickfeier am 04.01.2020

Im Musikvereinsheim Eutingen ließ Gerhard Maulbetsch gekonnt mit einer kurzweiligen Präsentation die Vereinsevents des Jahres 2019 Revue passieren.



Kappenabend am 8. Februar 2020

Wiederum im Eutinger Musikvereinsheim läutete unser traditioneller Kappenabend die 5. Jahreszeit ein. Büttendredner sorgten für Lacher, MC Music heizten den Närrinnen und Narren mit heißen Beats ein und als Überraschungsgäste führte die Häsgruppe „Goldstadtrassler“ einen schaurig-schönen Tanz auf.



Gedenkfeier am 23.02.2020

Am Gedenkstein im Park erinnerten der 1. Vorsitzende Bernd Zilly und Oberbürgermeister Peter Boch mit einer Kranzniederlegung an die Zerstörung der Stadt Pforzheim durch die britische Royal Airforce, die sich zum 75. Mal jährte. Das von Gerhard Maulbetsch neu arrangierte und von Claudia Vögele vorgetragene „Mäuerachlied“ gedachte der ausgebombten Pforzheimerinnen und Pforzheim-

ern, die auf ihren Gartengrundstücken im Mäuerach Zuflucht fanden und sich hier eine neue Existenz aufbauten.



Mitgliederversammlung am 15.09.2020

Nach vielen Jahren trat unser 1. Vorsitzende Bernd Zilly nicht mehr zur Wiederwahl an. Stattdessen wurde er nun zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Gerhard Maulbetsch wurde für 30 Jahre im Amt des Schatzmeisters geehrt. Zum neuen 1. Vorsitzenden wählten die Mitglieder Christian Zak, Timo Gabelmann konnte als neuer Beisitzer für die Vorstandschaft gewonnen werden.



Weihnachtsbaum

Leider konnte wegen Corona auch unsere alljährliche Adventsfeier am Weihnachtsbaum vor dem Gemeindezentrum nicht stattfinden. Nichtsdestotrotz ließ der Bürgerverein die



Lichter des Baums wieder erstrahlen und sorgte für weihnachtliche Stimmung. Vielen Dank an Gerhard Maulbetsch und Michael Vögele, die technische Defekte an den Lichterketten kurzfristig und fachmännisch behoben!